

■ Une enquête nationale sur la prévalence de la drogue en Algérie lancée à la mi-décembre

Une enquête nationale sur la prévalence de la drogue en Algérie sera lancée à la mi-décembre afin de connaître l'ampleur de ce phénomène et d'élaborer une politique nationale globale de lutte contre ce fléau. Cette enquête « a bénéficié d'une enveloppe financière de plus de 17 millions de dinars », a indiqué le directeur général de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLDT), Abdelmalek Sayah, en marge des travaux du séminaire de formation sur la détection et la répression des drogues de synthèse. L'enquête, d'une durée de 8 mois, couvrira un échantillon de 20 000 ménages et concernera toutes les couches et catégories de la société afin d'avoir une vision approfondie sur l'état d'extension de ce fléau.